


2

　　　　　
2月第二夜間例会（1Z合同夜間例会）

日時：’25 年 2 月 20 日（木）18:00 ～ 開催場所：グラッツェふじ会長　大上 幸雄

　 ２月２０日（木）グラッツェふじにてホスト
クラブである新居浜別子ライオンズ
クラブさんの設営により開催されま
した。１８時から合同例会、１９時か
ら懇親会という流れです。懇親会で

は先日行われた１Ｚボーリング大会の
表彰式があり、見事伊藤龍一さんが優勝という結果
でした。おめでとうございます。
　またこの後行われたチャリティオークションでは再
び伊藤龍一さんが司会を務めるために登場。
オークション開始直後は参加者からあまり声が出な
い中で孤軍奮闘しておりましたが、中盤から終盤に
かけて司会者の奮闘につられて酔いも進んだのか、
大変盛り上がった楽しいオークションとなりました。

　ボーリング大会優勝からオークションの準備（他の
ゾーンの合同例会に出席しチャリティオークションを
見学等）から現場の盛り上げ役まで、懇親会フル稼
働の伊藤龍一さん大変お疲れ様でした。



　　　　　

地区ガバナーとの地区分割についての意見交換会

　日付：’25 年 2 月 15 日（土）　場所：レイグラッツェふじ幹事　小野 周平

　去る２月１５日（土）グラッツェふじに
て「地区ガバナーとの地区分割につ
いての意見交換会」に参加いたしま
した。
　今年度の第７１回地区年次大会

代議員総会において、ガバナー提出議
案「３３６－Ａ地区分割について」が提出される予定
となっております。
　２Ｒ１７クラブから３名が出席し、檀上には石井地
区ガバナー、山﨑前地区ガバナー、篠原第二副地
区ガバナー、関野元地区ガバナー、森﨑キャビネット
幹事、河﨑キャビネット会計の６名が向かい合いまし
た。
　先に山﨑前地区ガバナー、石井地区ガバナーか
ら地区分割の必要性の説明があり、その後意見交
換会及び各クラブからの質疑応答という次第。
キャビネット幹事が「忌憚なく意見を下さい。」と話さ
れた事もあり、２Ｒは反対派が多数とのことで、つい
先日中継された会見を思い起こすような雰囲気もあ
りました。
◎地区分割の必要性について
『３３６複合地区からなぜ独立する必要があるの
か。』
『現在の中四国にて４つの準地区で３３６複合地区
が形成されている結果、複合地区の予算４０％を四
国Ａ地区が負担しているにも関わらず、議決権は１/
４しかないため、四国へ還元される事が少なく地の
利がある岡山・広島へ取られている状況である。
（４０％の支出は複合役員の交通費と事務局員の給

与等でほぼ消費されており、本来の社会奉仕団体と
しての指針も何もない）四国を一つの複合として二
つの準地区が活動する組織にし、自分たちの会費
を四国のクラブのために使えるようにしたい。
　そして四国のために身近で理想の複合を作りた
い。』
『その為には、先ず複合地区を形成するために準地
区を２つ形成する必要があり、現在一つの準地区で
ある四国Ａ地区を分割する議案を提出する。』との
説明。
　また「準地区を２つに形成しても３３６複合地区の
議決権は２/５であり複合からの独立という最終目標
は達成できるのか？」「今年度分割案が可決されたと
しても、その後のガバナーが引き継いで複合独立へ
進む保証はあるのか？」などの質問が出ましたが、回
答は単年度制のため確証は得られないといったもの
でした。
　地区分割の必要性についての説明を受けてもな
お、２Ｒ各クラブの反対意見は依然として残る様子

でした。特に分割後の準地区内のク
ラブ数の減少に伴い、ガバナーの選
出及びキャビネット運営に関する負
担が現在より増えるのではないかと
いう懸念が残りました。
　先に申しましたとおり、今年度の
第７１回地区年次大会代議員総会
にて議案が提出される予定です。
３月の第二例会にてクラブの皆様に
賛成反対の意見を頂戴し、その結
果を持って代議員選挙に臨みたい
と考えております。何卒ご意見よろし
くお願いします。

336 複合地区



　去る２月２４日（月・祝）新居浜カントリー俱楽部に
て２Ｒ親善ゴルフ大会が開催され、寒波の中９９名
が参加されました。本当に寒かったです。時折吹雪
もございました。写真ではとてもお伝えすることが出
来ませんが、風が冷たく気温以上に寒く感じました。
我が新居浜ライオンズクラブからは１２名が参加し、
１５位の篠原大蔵さんが最上位という結果でした。
参加された皆さんは寒さで体がカチコチになり思う

　　　　　

2R 親善ゴルフ大会

　日付：’25 年 2 月 24 日（月･祝）　場所：新居浜カントリー倶楽部ゴルフ部会長　小野 周平

　　　　　

また優勝しちゃいました（笑）

　日付：’25 年 2 月 1 日（土）　場所：ナムコワンダーボウル西条青少年委員会 理事　伊藤 龍一

順位　　 氏  名　　  1G　　  2G　  TOTAL

伊藤 龍一    159　　 152     311

小野 周平    159　　 123     282

能瀬 伸一    151　　 112     263

高橋 在錫    130　　 131     261

藤縄 洲二    136　　 113     249

塩見 秀晴    108　　  99     207

大上 幸雄     76　　  87     163
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　2 月 1 日に 1Z 親善ボーリング大会
が開催され新居浜ライオンズクラブ
からは、塩見秀晴キャプテンを筆頭
に、大上幸雄会長、小野周平幹事、
藤縄洲二さん、高橋在錫さん、能瀬

伸一さん、そして私の 7 名で参加して
参りました。前週の練習参加できず、今年もぶっつけ
本番で挑む形となりました。案の定１ゲーム目の 4 フ
レ投げ終わった時点で 31 点というスコアーでこりゃ
駄目だなと思っていたのですが後半なんとなくまとま
り、２ゲーム目も勢いそのままに、終ってみれば 2 位の
明比 ZC に 2 点差で逃げ切り、6 年ぶり2 度目の優
勝となりました。
　美しい投球フォームだけを追及した小野周平幹
事も３位に入賞して大健闘でした。フォームにこだわ
らなければもっと良い結果だったと思います。
団体戦の方も久々の優勝に輝くことが出来て、参加
したメンバーの方々と楽しい時間を過ごすことが出
来ました。参加したメンバーの皆様お疲れ様でした！

団体戦　（上位5名の合計）
優勝　 新居浜ライオンズクラブ 　     683.0
２ 位　新居浜別子ライオンズクラブ 　649.0
３ 位　新居浜ひうちライオンズクラブ  644.5

個人戦



　　　　　私の仕事 不動産初めて 50 年　塩見 秀晴

昭和 49 年 5 月に宅建の免許を受け
てから今年で 50 年を超えた。

昭和 48 年 12 月 27 日に線引きが
実 施されそれまでなかった市街 化

区域と市街化調整区域にわかれた。
市内を市街化する部 分と抑 制する地

域に別けた。ただしこの法律の特性上実施後 6 ヶ月
は特例的に駆け込みが認められ結構忙しかった。
　既存権利の届出制度である。市街化調整区域も
転用が全部だめと言うわけでもなく基本的な許可条
件にあった農地転用なら認められたのでこれをめん
どくさいと思う業者の人も結構いて、重箱の隅をつ
つくような細かい転用許可を求めることが生きがい
であった。
　現在は市街化区域も調整区域もなくなってしまい
知恵をしぼって担当役所の人と折衝することがなく
なったので少し寂しい気がする。
　農地を取得する為の農地取得制限の撤廃（令和
４年）も大きな行政の方向転換であった。3 反規制の
ことであるが今となっては小規模農地でも買おうと
思えば簡単に買えるのは好ましいことではある。
　土地の値段は下がらないものとする土地神話は

完全に崩れた。必要な土地しか要らないという風に
なった今、人口減少とあいまって「思惑買い」などと
いう言葉は死語になった。今後また土地バブルが起
こるのかどうかは疑問である。ただし大都市部では
可能性はまだある。職業的に 50 年の間になくなった
仕事、商売がありこれから ai 技術の進歩によりさら
に格段の選別が始まる。動画によくある今後なくなる
仕事 10 選などを見ていると、特に士業のこの業種
もおちおちとはしておれないという気持ちになる。
ただし物件一つ一つの条件が異なり道路事情、水
道、下水、用途地域、建築法規など多岐にわたるた
め全部を一元管理することにはならないのではない
かと思っている。
　建築単価坪 120 万が普通になりつつある現在、
今後の年間８０万軒の建築戸数の動向は大いに興
味のあるところだ。今後リホーム業も相当伸びる業
種の一つに違いない。
　両親の家を２軒相続しどちらに住むか悩んでしま
う世帯も増えることだろう。小さなリホームから大規
模な改修まで新 築 戸 数が減った分増 加 するはず
だ。今後を注目したい。
　最後に土地の購入、売却相談、相続などございま
したらどうぞお気軽に声をかけて下さい。

ようなスイングが出来なかったと思います。
これ以 上 寒い日は来 年まで無いと思いますので、
益々のコンペへの参加をお待ちしております。
本当にお疲れ様でした。

  順位　   氏  名　　 　 　 
篠原 大蔵     49　   49      98     24.0    74.0
村上 博昭     46　　39      85     10.8    74.2
小野 周平     49　　48      97     22.8    74.2
永易 明洋     47　　52      99     24.0    75.0
青野 泰介     56      54      110     34.8    75.2
岡村真里哉   53 　  51     104     27.6    76.4
宇野 博文     43　   42       85       8.4    76.6
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佐伯 澄男     55　　54     109     31.2    77.8
大上 幸雄     53　　48     101     22.8    78.2
外山 貴一     54      58     112     33.6    78.4
白石 誠一     57 　  50     107     26.4    80.6
藤縄 洲二     52　   53     105     24.0    81.0
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第 1545 回 2月第一例会
2 月 12 日（水）12:15 ～リーガロイヤルホテル

新居浜

第 1546 回 2月第二例会
1Z合同夜間例会

2 月 20 日（木）18:00 ～ グラッツェふじ

■開会ゴング
■ライオンズの誓い唱和　続木　剛ライ

オン

■会長挨拶　大上幸雄会長
■審議事項
１．新会員について
２．年末商戦決算報告について
３．２月第二夜間例会（１Z合同夜間例会）予算案について
４．２Ｒ親善ゴルフ大会登録料、賛助金の支出について
　2月24日(月･祝)　登録料６０，０００円（5,000円×12名）
　賛助金５，０００円（１クラブ）
５．えひめ学園との交流会予算案について　3月1日(土)
６．第3回地区ガバナー諮問委員会、ゾーンレベル会員委員会　
　(GAT･GMT･会則･Mission1.5委員会)
　登録料について　２４，０００円（6,000円×4名）3月8日(土)
７．薬物乱用防止教育認定講師養成講座受講料について
　６，６００円　　3月16日(日)
８．４月第二例会（家族会）開催日の変更について
　　４月２３日（水）→２７日（日）　マイントピア別子
９．委員会開催の変更について　
　・環境保全委員会
　　２月２４日（月･祝）→２月２６日（水）１８：３０～ 事務局
■幹事報告

・報告事項
１．第２回献血・献眼登録事業
　１月２６日（日）１０：００～　イオンモール新居浜駐車場
　（献血者） 受付者　１３０名　　採血者　１１８名　　不採
　血者　１２名
　（献眼リーフレット配布数）　１１８枚
　（骨髄バンク登録者）３名　
　（臓器提供意志カード配布数）１１８枚
　参加者 L大上幸雄、L能瀬伸一、L岡村真里哉、L青野泰介
　、L小野周平、L加藤久博、L篠原大蔵、L西原謙一、L天野  
　淳、L続木　剛、L矢野健司、L山下邦俊、L伊藤嘉秀、L後藤
　達也、L外山貴一、L伊藤龍一、L佐々木大輔、L高木泰斉、L
　佐伯澄男、L塩見公一、L真鍋憲夫、L田村慎二、L藤縄洲二 
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　計２３名
２．１Z親善ボウリング大会
　２月１日（土）１０：００集合　１０：２０～ゲームスタート
　参加者　L伊藤龍一、L大上幸雄、L小野周平、L塩見秀晴、
　L高橋在錫、L能瀬伸一、L藤縄洲二
　表彰式は２月第二夜間例会（１Ｚ合同夜間例会）で行います。
３．336-A地区ガバナーと地区分割についての意見交換会
　２月１５日（土）１４：１５～グラッツェふじ
　出席者　大上幸雄会長、小野周平幹事
４．第６２回OSALフォーラム札幌早期登録ついて
　１０月２３日（木）～２６日（日）
　早期登録料　３月３１日まで　　　  １８，０００円　
　通常登録料　４月　１日以降　　　２０，０００円
　参加される方は事務局までご連絡お願いいたします。
５．２０２６～２０２７年度
　第７３回地区年次大会（大会副委員長（仮））について
６．新居浜ライオンズクラブ結成６５周年記念大会について
■委員会報告
会員会則委員会
　新会員について　大西さん　３月第二例会で入会式を行い 
　ます
計画財務委員会

　２月第二例会予算案について、年末商戦決算報告
青少年委員会
　えひめ学園との交流会予算案について　
保健福祉委員会
　第２回献血･献眼登録事業　決算報告
■出席報告
　会員数5４名、出席4３名、欠席1１名、出席率７９．６％
■テールツイスター・タイム
　ドネーション　￥91,000
■閉会ゴング　
　

■開会ゴング・開会宣言　新居浜 LC 会長　大上幸雄
■ライオンズの誓い唱和　新居浜中央 LC 副会長　白川　誉
■来賓紹介
　336-A 地区　第二副地区ガバナー　篠原孝尚様
　336-A 地区　2R-RC　塩崎安規様
　336-A 地区　2R-1Z･ZC　明比保親様
　336-A 地区　2R-M･地区誌･Digital 委員　藤田修生様
■ホストクラブ会長挨拶　新居浜別子 LC 会長　荒井　亮
■来賓挨拶
　336-A 地区　第二副地区ガバナー　篠原孝尚様
　336-A 地区　2R-RC　塩崎安規様
　336-A 地区　2R-1Z･ZC　明比保親様
　336-A 地区　2R-M･地区誌･Digital 委員　藤田修生様
■幹事報告
　新居浜 LC 幹事　小野周平
　新居浜中央 LC 幹事　千葉英明
　新居浜ひうち LC 幹事  直野誠司
　新居浜別子 LC 幹事　武田軍司
■審議事項
　なし
・報告事項
１．336-A 地区ガバナーと地区分割についての意見交換会
　２月１５日（土）１４：１５～ グラッツェふじ
　出席者：大上幸雄会長、小野周平幹事
２．２Ｒ親善ゴルフ大会
　２月２４日（月･祝）　新居浜カントリー倶楽部
　参加者：L 藤縄洲二、L 宇野博文、L 永易明洋、L 村上博
　昭、L 白石誠一、L 佐伯澄男、L 青野泰介、L 岡村真里哉、L
　大上幸雄、L 小野周平、L 外山貴一、L 篠原大蔵
３．えひめ学園との交流会（フットサル）
　３月１日（土）９：３０～　ワクリエ新居浜
　※多数の方のご参加よろしくお願いいたします。
４．第 3 回地区ガバナー諮問委員会、ゾーンレベル会員委員会
　(GAT･GMT･会則･Mission1.5 委員会 )
　３月８日（土）１７：３０～　グラッツェふじ
　出席者：大上幸雄会長、岡村真里哉第一副会長、小野周
　平幹事、伊藤嘉秀会員理事
■委員会報告
　（運営委員会）会員会則委員会、出席大会委員会、計画財
　　務委員会、ＭＣ広報委員会
　（事業委員会）青少年委員会、保健福祉委員会、環境保全
　　委員
■出席報告
　会員数５４名、出席３８名、欠席１６名、出席率70.4％
■テールツイスタータイム
　ドネーション　￥74，000
■閉会ゴング　新居浜ひうちＬＣ会長　永井健之



２Ｒ－１Ｚ  アクティビティ報告書 ( 2 月分 )

名 ％ ％ Ｈ 円

・理事・委員長会及び例会
理事･委員長会　 　３月１０日（月）18:30 ～ 商工会館 3F
３月第一例会　  　３月１２日（水） 12:15 ～ リーガロイヤルホ

テル新居浜

３月第二例会　　　３月２６日（水）12:15 ～ リーガロイヤルホ
テル新居浜

 ・委員会
青少年委員会 ３月　４日（火）18:30 ～ 事務局
MC 広報委員会 ３月　６日（木）18:30 ～ 事務局
計画財務委員会 ３月　７日（金）18:30 ～ 事務局
保健福祉委員会 ３月１３日（木）18:30 ～ 事務局
環境保全委員会 ３月２４日（月）18:30 ～     事務局
会員会則委員会 ３月２５日（火）18:30 ～    事務局
出席大会委員会 ３月２７日（木）18:30 ～　事務局
・クラブ・その他行事予定
えひめ学園との交流会（フットサル）
　３月　１日（土）9:30 ～　ワクリエ新居浜
第 3 回愛リバー・愛ロード清掃奉仕
　３月１６日（日）7:00 ～　商工会館周辺
・部会・同好会
ゴルフ部会　　　　3 月9日（日）    10 :04 ～　 　 新居浜CC
囲碁部会　　　　　未定
つれづれの会　　　偶数月の予定　　　 　　　 
くらげの会　　　　 奇数月の予定    
スポーツ部会　　　 3 月 14､28 日（金）19:30 ～ 川東中学校
ネットの会　　　　　　　　　　　　　　　　   随時活動中
しまなみ海道をいつか走破する会　　　　　　　随時活動中
五輪の会　　　　　　　　　　　　　　　　　　随時活動中
釣り同好会　　　　　　　　　　　　　　　　　随時活動中

小 野 周 平

永 易 明 洋

宇 野 博 文

白 石 誠 一

準優勝

3　位

ＢＢ賞

優　勝

GOLF

行　事　予　定

BIRTHDAY &  MARRIAGE
３月誕生日おめでとうございます
　伊藤久門、大上幸雄、高橋在錫、田村慎二
　新田久司
３月結婚記念日おめでとうございます
　有富正治、河端信人、西原謙一、矢野有紀

2 月 理 事 ・ 委 員 長 会
2 月 10 日（月）18:30 ～ 商工会館 3F 研修室

ゾーン・地区・国際協会の動き
第 3 回地区ガバナー諮問委員会、ゾーンレベル会員委員会
　（GAT･GMT･会則･mission1.5 委員会）
　3 月  8 日（土）17:00 ～　グラッツェふじ
薬物乱用防止教育認定講師養成講座
　2 月 16 日（日）13:00 ～　グラッツェふじ

●会長挨拶　大上幸雄会長
●審議事項
１．新会員について
２．年末商戦決算報告について
３．２月第二夜間例会（１Z合同夜間例会）予算案について
４．２Ｒ親善ゴルフ大会登録料、賛助金の支出について
　2月24日(月･祝)　登録料６０，０００円（5,000円×12名）
　賛助金５，０００円（１クラブ）
５．えひめ学園との交流会予算案について　3月1日(土)
６．第3回地区ガバナー諮問委員会、ゾーンレベル会員委員会　
　(GAT･GMT･会則･Mission1.5委員会)
　登録料について　２４，０００円（6,000円×4名）3月8日(土)
７．薬物乱用防止教育認定講師養成講座受講料について
　６，６００円　　3月16日(日)
８．４月第二例会（家族会）開催日の変更について
　４月２３日（水）→２７日（日）　マイントピア別子
９．委員会開催の変更について　
　・環境保全委員会
　２月２４日（月･祝）→２月２６日（水）１８：３０～ 事務局
●幹事報告

・報告事項
１．第２回献血・献眼登録事業
　１月２６日（日）１０：００～　イオンモール新居浜駐車場
　（献血者） 受付者　１３０名　　採血者　１１８名　　不採
　血者　１２名
　（献眼リーフレット配布数）　１１８枚
　（骨髄バンク登録者）３名　
　（臓器提供意志カード配布数）１１８枚
　参加者 L大上幸雄、L能瀬伸一、L岡村真里哉、L青野泰介、
　L小野周平、L加藤久博、L篠原大蔵、L西原謙一、L天野  淳
　L続木　剛、L矢野健司、L山下邦俊、L伊藤嘉秀、L後藤達
　也、L外山貴一、L伊藤龍一、L佐々木大輔、L高木泰斉、L佐
　伯澄男、L塩見公一、L真鍋憲夫、L田村慎二、L藤縄洲二 　
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　計２３名
２．１Z親善ボウリング大会
　２月１日（土）１０：００集合　１０：２０～ゲームスタート
　参加者　L伊藤龍一、L大上幸雄、L小野周平、L塩見秀晴、
　L高橋在錫、L能瀬伸一、L藤縄洲二
　表彰式は２月第二夜間例会（１Ｚ合同夜間例会）で行います。
３．336-A地区ガバナーと地区分割についての意見交換会
　２月１５日（土）１４：１５～ グラッツェふじ
　出席者　大上幸雄会長、小野周平幹事
４．第６２回OSALフォーラム札幌早期登録ついて
　１０月２３日（木）～２６日（日）
　早期登録料　３月３１日まで　　　１８，０００円　
　通常登録料　４月　１日以降　　　２０，０００円
　参加される方は事務局までご連絡お願いいたします。
５．２０２６～２０２７年度
　第７３回地区年次大会（大会副委員長（仮））について
６．新居浜ライオンズクラブ結成６５周年記念大会について
●委員会報告
　会員会則委員会
　　新会員について
　計画財務委員会
　　年末商戦決算報告、2月第二夜間例会予算案について
　青少年委員会
　　えひめ学園との交流会予算案について、薬物乱用防止教
　　育認定講師養成講座について
　保健福祉委員会
　　第2回献血･献眼登録事業決算報告



編集後記

●●●  2月第一例会 ●●●

大上　幸雄　3 月の第二例会で新会員をお迎え出来ることになりました。
　　　　　　今期 4 人目です。なんとか今期中にあと 2 名の新会員を
　　　　　　お迎えしたいと思いますので、皆様ご協力お願いします。
伊藤　嘉秀　来月にお一人新会員入会が決まりました。皆様から入会
　　　　　　をお勧めする方のご紹介をお待ちしております。何卒宜し
　　　　　　くお願い申し上げます。
古川　貴章　寒波が長引きました。お椿さん寒かったです。
能瀬　伸一　まだまだ寒い日が続いていますが、お体には十分お気を
　　　　　　つけ下さい。
小野　周平　まだまだ寒いです。お体ご自愛下さい。
大竹　崇夫　3 月 1 日（土）えひめ学園との交流会に多くの皆様のご
　　　　　　参加お願い致します。
後藤　達也　ゴルフ部会 2 月定例コンペ優勝、宇野さんおめでとうござ
　　　　　　います。
岡村真里哉　少しですがチョコ食べて下さい !！10/23 ～ 26 の OSEAL
　　　　　　フォーラム沢山の皆様と参加出来たら嬉しいなあ･･･と思っ
　　　　　　ています。ぜひ前向きにご検討頂ければ幸いです。宜し
　　　　　　くお願いします。
石川　敏則　チョコレートありがとうございます。
外山　貴一　3/1 えひめ学園との交流会を行います。ご協力お願い致
　　　　　　します。　
高木　泰斉　本日は商工会議所にて税務相談がありまして早退させて
　　　　　　頂きます。申し訳ございません。それと、先日の第 2 回
　　　　　　献血･献眼事業にご協力いただきましたおかげで滞りなく
　　　　　　事業を終えることが出来ました。ありがとうございました。
　　　　　　次回は5/25にまた行いますので宜しくお願い申し上げます。
真鍋　憲夫　先日の ZONE のボウリング大会、風邪で欠席してすみま
　　　　　　せんでした。体力の低下を感じます。また来年は参加し
　　　　　　たいと思います。
加藤　久博　誕生日のお祝いありがとうございます。
佐伯　澄男　春が待ち遠しいですね。
宇野　博文　スギの花粉が飛散しています。昨年の 11 月からズッと感
　　　　　　じています。これから飛散量のピークを迎えますので、酒
　　　　　　の量をひかえ体調管理の維持に努めます。
続木　　剛　先日久 に々ゴルフコンペに参加。しかし 127 でした。今年
　　　　　　中に優勝したいのですが･･･
篠原　大蔵　宇野さん 2 月度ゴルフ部会優勝おめでとうございます。
山下　邦俊　とうとう後期高齢者となりました。皆様お手柔らかにお願
　　　　　　いします。
田村　慎二　献血･献眼事業お疲れ様でした。
公文　雅浩　献血寒い中お疲れ様でした。
佐々木大輔　献血･献眼登録事業お疲れ様でした。
塩見　秀晴　平成 2 年 2 月に入会して丸 35 年になりました。と言うこと
　　　　　　でドネーション。
藤縄　洲二　寒いけど平和な日々 です !！
神野　雄太　いつまで寒い日が続くのか？春よ早く来てくれ !

●●● 2月第二夜間例会 ●●●

石川　　稔　寒い中にも春の訪れを感じます。
矢野　健司　関東方面では春一番が吹いたと聞きました。皆様お体に
　　　　　　は気をつけて下さい。
三木　悠司　年度末で各所の遊具の点検修理に回っていますが年々
　　　　　　老朽化に伴い台数が減ってきています。大型遊具はいく
　　　　　　つか出来ましたが小さな遊具も増やした方が良いと思います。
・・・まだまだ寒いです皆様お体ご自愛下さい・・・
上野　剛／村上博昭／塩見公一／西原謙一／篠原拓也／川嶋理江
／福山　宏／真木泰彦／青野泰介／永易明洋／高橋在錫／濱野剛
年

大上　幸雄　1Z 合同夜間例会の開催を祝して　
岡村真里哉　1Z 合同例会を祝して。
大竹　崇夫　所用のため早退します。すみません。
小野　周平　1Z 合同夜間例会の開催を祝して。
古川　貴章　1Z 合同例会宜しくお願い致します。
能瀬　伸一　合同例会を祝して。
白石　誠一　休みが多くてすいません。
加藤　久博　1Z 合同例会に感謝して。
佐伯　澄男　1Z 合同例会を祝して。
宇野　博文　1Z 合同夜間例会のお世話ご苦労様です。久しぶり
　　　　　　にお会い出来るほかクラブの皆様との会話が楽しみ
　　　　　　です。
真鍋　憲夫　合同例会を祝して！寒さに負けずファイトで頑張りましょ
　　　　　　う。
矢野　健司　早く暖かくなることを祈っています。健康第一で生活
　　　　　　しましょう。
塩見　秀晴　2 月は寒いけど身体が慣れてきてさほど寒く感じなくな
　　　　　　りました。僕は冬が好きだ。
山下　邦俊　1Z 合同例会を祝して。
・・・1Z 合同夜間例会の開催おめでとうございます・・・
外山貴一／新田久司／永易明洋／篠原拓也／佐々木大輔／田村
慎二／藤縄洲二
・・・まだまだ寒い日が続きます。お体お気をつけ下さい・・・
篠原大蔵／公文雅浩／村上博昭／西原謙一／高橋在錫／橋田
信一郎／石川敏則／大石隆憲／河端信人

春めいてきたが代わりに花粉が襲来する昨今、春の訪れを素直に
喜べない今日この頃。私は趣味で城巡りをしており日本１００名
城を中心に旅先で城を回る。城と言ったら天守閣と思う方が多い
が私は石垣、そして城郭があればそれで良い。
下手な模擬天守など要らない、エレベーターなどとんでもない。
有難くも最近木造で在りし日の姿を再現した天守閣が増えつつ
ある、大洲城はそのいい例だ。江戸城の天守閣も再興計画があり
胸躍るが出来るころは何歳？そうなるとエレベーターも捨てが
たい。さて四国新幹線とどちらが実現することやら。


